

Mercados financieros tendrán bajos rendimientos (El Financiero 26/07/10)

Mercados financieros tendrán bajos rendimientos (El Financiero 26/07/10) Clara Zepeda Hurtado Lunes, 26 de julio de 2010 Serán afectados por las perspectivas de estancamiento en el crecimiento. El estancamiento de crecimiento económico mundial apunta a que los mercados financieros registrarán bajos rendimientos en los próximos 12 meses. Si bien el crecimiento económico en el mundo será positivo y no se observa un escenario de doble recesión, los mercados reaccionan negativamente ante la posibilidad de que la recuperación ya no sea tan veloz como lo fue en meses pasados. "El freno en indicadores del sector industrial, el estancamiento de las ventas al menudeo, la modesta creación de empleos, la posibilidad de observar una deflación más prolongada y la elevada incertidumbre en los mercados financieros globales apuntan a que, efectivamente, los próximos 12 meses podrían ser de bajos rendimientos, debido a un relativo estancamiento del crecimiento económico", afirmó Ricardo Aguilar Abe, analista económico de Invex. A pesar de que los indicadores económicos en Estados Unidos continúan señalando que el dinamismo económico sigue moderándose y se generan dudas respecto a la sostenibilidad de la reactivación económica, la aversión al riesgo en el entorno financiero internacional durante la semana anterior fue menor, luego de que los reportes corporativos trimestrales, en su mayoría, fueron positivos. Carlos González Martínez, analista económico de Scotiabank, precisó que en las siguientes semanas los mercados estarán analizando si el estrés test de la banca europea, que fueron lo suficientemente robustos, son creíbles. "La transparencia sobre las pruebas de estrés será un elemento clave para restituir la credibilidad y mejorar la confianza de los inversionistas. En general, si bien se confirma que es poco probable una crisis en el sistema bancario europeo, pues las pruebas revelan la debilidad que presenta su sector financiero." Balance semanal Wall Street dio el visto bueno a los test de estrés de Europa y ganó 3.24 por ciento semanal con el Dow Jones; en tanto, el Nasdaq se anotó un avance de 4.15. La aversión al riesgo en el entorno financiero internacional durante la semana fue menor, luego de que los reportes corporativos trimestrales en su mayoría han sido positivos. Tras acumular cinco sesiones a la alza, el Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) registró una ganancia semanal de 3.22 por ciento, para cerrar en las 32 mil 806.03 unidades. En lo que va del año, el principal índice accionario mexicano gana 2.13 por ciento en pesos y 4.46 por ciento en dólares. El precio de la mezcla mexicana de petróleo cerró en 70.38 dólares por barril, un incremento de 3.42 por ciento (2.34 dólares) respecto a su cotización de la semana previa. Por otro lado, el contrato a futuro del West Texas Intermediate (WTI) para agosto próximo se elevó 3.91 por ciento (2.97 dólares) a 78.98. La prima de riesgo que los inversionistas exigen para participar en México, medido por el Índice de Bonos de Mercados Emergentes (EMBI+) de JP Morgan, cerró preliminarmente en 153 puntos base, 25 unidades por abajo de la semana previa, informó la Secretaría de Hacienda. El peso mexicano, por su parte, remontó 19.11 centavos, frente al dólar spot, para cerrar la semana en 12.7429 unidades.